

Smart Cities

MOVILIDAD Y
DESARROLLO URBANO26 JUNIO AL 2 JULIO
DE 2024

ELLINIKON, EN GRECIA, ES UNO DE LOS PROYECTOS DE REGENERACIÓN URBANA MÁS GRANDES DE EUROPA.

Se ubicará en el ex Aeropuerto Internacional de Atenas, (1938-2001), y combinará, espacios residenciales, comerciales, lugares de trabajo, ocio, entretenimiento y culturales. El plan reúne a estudios arquitectónicos junto con firmas griegas de renombre internacional.

[Leer más](#)



LA INTELIGENCIA ARTIFICIAL SE HA CONVERTIDO EN UN PILAR FUNDAMENTAL PARA EL DESARROLLO DE LAS CIUDADES INTELIGENTES.

Esta tecnología permite mejorar la vida de los ciudadanos mediante la automatización de servicios, la optimización de recursos y la creación de entornos urbanos más seguros y sostenibles. Desde la gestión energética hasta el transporte urbano, la inteligencia artificial ofrece soluciones que responden a los desafíos más complejos de las ciudades modernas.

[Leer más](#)



NEC PARTICIPA EN EVENTOS SMART CITIES EN AMÉRICA LATINA.

Tanto en el Smart City Expo Curitiba, que tuvo lugar en Brasil, como en las ediciones de Argentina, Chile y Colombia, que se celebrarán en junio, julio y septiembre de 2024, respectivamente, la compañía se posiciona como uno de los principales players para la implementación de ciudades inteligentes en la región.

[Leer más](#)



IBERDROLA AUMENTA SUS PUNTOS DE CARGA PARA VEHÍCULOS PARA FOMENTAR LA SMART MOBILITY

La idea de las "ciudades inteligentes" está transformando el concepto de urbanismo que conocemos. Son una nueva realidad para hacer frente al cambio climático. Estos espacios urbanos, más conocidos como smart cities, son lugares donde las redes y servicios tradicionales se vuelven más eficientes mediante soluciones digitales, beneficiando tanto a sus habitantes como a las empresas.

[Leer más](#)



¿Y EN MÉXICO? MÉXICO VIVE LA OPORTUNIDAD DE IMPULSAR UNA POLÍTICA DE DESARROLLO PRODUCTIVA: CEPAL

La coyuntura actual, en la cual impera una narrativa en torno al nearshoring, da la oportunidad a México para impulsar una política de desarrollo productiva, de acuerdo con la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) y la Fundación Friedrich Ebert (FES, por su sigla en inglés).

[Leer más](#)